
Il mistero della Foresta Oscura

Appena finimmo di accamparci, io decisi di fare due
chiacchiere con il  nostro attore, così mi incamminai
verso quei roditori che tagliavano gli alberi a più non
posso. La situazione mi angosciava parecchio,  allora
dissi: - Ehm. Mi scusi signor Freddi Rattacchio, io sono
Geronimo Stilton e dirigo l'Eco del roditore, il giornale
più famoso dell'isola dei topi, vorrei sapere perché ha
ordinato di abbattere tutti questi alberi. 
L'attore  si  girò...era  un  tipo,  anzi  un  topo,  alto  e
muscoloso, da far paura, che disse: - No, non voglio
giornalisti  ficcanaso  nei  miei  progetti.  Non  potete
stare qui, è area privata! 
Poi  cercò di mandarmi via senza avermi dato alcuna
spiegazione. 
Intanto Tea, Ben e Trappy erano andati  a vedere in
che stato fosse la foresta ed avevano scoperto che la
perfida Madame No tramava qualcosa di losco, cioè
voleva usare i soldi dell'attore per costruire un parco
divertimenti  a  tema  Horror.  Aveva  intenzione  di
guadagnare un sacco di soldi con questa storia, per
poi raccontare tutto in un'intervista e rubare lo scoop
a  Geronimo,  diventando  così  la  migliore  giornalista
dell'isola. 
Tea venne di corsa a riferirmi tutto.
Io  infine  dissi:  -  Per  mille  mozzarelle,  dobbiamo



fermare tutta questa follia, prima che distruggano la
foresta! 
Allora, proprio allora, mi venne in mente di chiamare
il mio amico Ficcanaso Squitt, per chiedergli di darmi
una mano la sera stessa. 
Lo chiamai per dirgli tutto, lui accettò la proposta e
disse  che ci  avrebbe pensato  lui,  poi  riattaccò e  io
andai a riposare. 
La mattina dopo mi svegliai con il suono del clacson di
un  taxi:  era  Squitt  che,  scendendo  dall'auto  potè
constatare con i propri occhi in che stato si trovasse la
foresta,  così  disse:  -  Per  mille  misteri  misteriosi,
dobbiamo muoverci a trovare un rimedio. 
Così  Geronimo gli rispose: - Possiamo invitare Freddi
ad  assistere  ad  una  conferenza  stampa  dove
parleremo  della  deforestazione,  delle  sue  cause  e
delle  sue  conseguenze.  Tutti  annuirono,  così  io  mi
sbrigai a preparare il discorso da esporre, mentre Tea
cercò  di  convincere  Freddi  ad  assistere  alla
conferenza.  Alla  fine ne uscì  vincitrice e io  riuscii  a
scrivere  il  discorso.  Arrivò l'ora della  conferenza:  io
tremavo dalla fifa! Poi arrivò anche il momento in cui
io dovevo parlare e io spiegai: - La deforestazione è la
rapida  distruzione  delle  foreste  in  molte  parti  del
mondo ed ha come principali conseguenze la drastica
riduzione  della  capacità  del  Pianeta  di  assorbire
anidride  carbonica,  ma noi  possiamo fermarla:  non



tagliamo gli alberi! 
Poi prese la parola Squitt: - Le conseguenze di questa
triste  piaga  sono  l'intensificarsi  dell'effetto  serra,
minore  ossigeno,  cambiamenti  climatici,  minore
biodiversità... 
Alle 16: 30 finì la conferenza e Freddi capì che aveva
sbagliato a tagliare tutti quegli alberi. 
Madame  No  venne  arrestata  per  taglio  abusivo  di
alberi, così la foresta fu salva. 
Freddi promise di ripiantare tutte le piante. 
Poi arrivò Tenebrosa a ringraziarmi per tutto. 
Alla prossima,
ciao da Geronimo Stilton.   
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